

# Des projets avec le conservatoire de musique

Durant dix séances, un casque vissé sur les oreilles et les yeux braqués sur un écran, les élèves de la classe de CMI-CM2 sont partis à la découverte de la musique électroacoustique. Encadrés par Josselin Arhiman, musicien et professeur au conservatoire de Niort Agglo, ils ont été initiés à la manipulation d'un logiciel leur permettant de créer des œuvres mêlant sons instrumentaux et non instrumentaux. Au préalable, ils avaient écouté le travail d'artistes reconnus dans ce genre musical. Ils se sont ensuite lancés avec beaucoup d'enthousiasme dans la démarche de la composition. Pour finir, Josselin a accompa-



La contrebasse a impressionné les élèves.

gné leurs créations d'une improvisation à la contrebasse qui les a beaucoup impressionnés. En parallèle, la classe des CE1-CE2 a bénéficié d'une animation chorale sur le thème du

jazz. Ces projets, en partenariat avec l'inspection académique, ont permis d'enrichir le parcours d'éducation artistique et culturelle de chaque élève.